

Ergebnisse der Kommunalwahl live im Ratssaal und Internet verfolgen

26.04.2018 08:52



Am 6. Mai 2018 ist Kommunalwahl! Neben der allgemeinen Wahlberichterstattung in Funk und Fernsehen haben die Bürgerinnen und Bürger aus Henstedt-Ulzburg auch die Möglichkeit, das Ergebnis der Wahlkreise und das Gesamtergebnis der Gemeinde direkt im Ratssaal des Rathauses zu erfahren.

Verwaltungsmitarbeiter werden Sie fortlaufend mit aktuellen Informationen aus den Wahllokalen versorgen. Die jeweiligen Zwischenergebnisse werden dann grafisch aufbereitet über einen Beamer im Ratssaal präsentiert. So können interessierte Bürger ab 18:00 Uhr live die Entwicklung des vorläufigen amtlichen Endergebnisses verfolgen. Die ersten Ergebnisse werden ab ca. 18:30 Uhr erwartet.

Bürgermeister Stefan Bauer lädt alle Politikinteressierten herzlich ein, die Bekanntgabe der Wahlergebnisse gemeinsam im Ratssaal zu verfolgen: „Erfahren Sie noch am Wahlabend mit Bürgervorsteher Dr. Kahle und mir zusammen, wie sich unsere neue Gemeindevertretung zusammensetzen wird!“

Auch wer lieber zu Hause bleibt, kann die Entwicklung der Ergebnisse live mitverfolgen. Parallel zur Präsentation im Rathaus werden die Daten auch im Internet unter <http://wahl.henstedt-ulzburg.de> veröffentlicht.